

## Cas du mois de septembre 2019 des consultations à la hotline de Kometian

### Gerda, veau d'élevage âgé de 5 mois

« Y a-t-il un remède complémentaire à Flor de piedra ? », voici la question qui était posée à la conseillère de service à la hotline.

Gerda a reçu Flor de piedra, mais sans effet. Que faire ?

A la question de la conseillère de savoir ce qui manque exactement à Gerda, quels symptômes elle présente et comment Flor de piedra lui a été administré, la paysanne raconte que le vétérinaire a déjà examiné Gerda et l'a aussi traitée. Mais le vétérinaire n'a malheureusement pas su dire non plus ce dont elle souffre exactement. Il a constaté que l'estomac ne travaillait pas correctement. En plus du traitement de médecine classique, Gerda a aussi reçu divers remèdes homéopathiques qui lui étaient administrés par la propriétaire. Dans les 3 semaines passées, *Arsenicum*, *China*, *Bryonia*, *Rhus-tox.*, *Nux vomica* et finalement *Flor de piedra* lui ont été administrés. Malheureusement, aucun de ces remèdes n'a entraîné une amélioration.

4 semaines avant l'appel, Gerda avait été transférée dans une autre étable. Elle a eu la nostalgie de son ancienne étable. Elle vit maintenant dans une étable à stabulation entravée. En même temps avec le changement d'étable, elle a pu sortir pour la première fois. Une semaine plus tard, le problème d'estomac s'est manifesté.

Gerda a l'air d'être fatiguée. Elle ne semble pas vraiment malade, mais pas tout à fait en forme non plus. Depuis plusieurs semaines, Gerda a les poils hérissés. Elle est très douce, aime sortir, mange et boit bien. Son ventre est gros et rond et elle s'y laisse toucher sans problème. Les excréments apparaissent normaux. La température corporelle n'a plus être contrôlée depuis bien quelque temps, mais à ce jour, elle a toujours été normale.

A la recommandation de la conseillère de Kometian, *Opium* est administré à Gerda.

#### Feed-back trois semaines plus tard :

Sur demande de la conseillère, la paysanne a communiqué la bonne nouvelle. Le remède *Opium* a fait son effet assez rapidement. L'administration du remède a pu être cessée après quelques doses. A ce jour, le veau n'a plus eu de problèmes et se développe bien.

#### Remarques concernant le cas :

Trois semaines après la consultation à la hotline, la conseillère s'est renseignée sur l'état de Gerda. Il est important pour les conseillers de savoir si le traitement a mené à la guérison ou non. Nous dépendons de vos retours d'informations. Chaque patient réagit différemment au remède recommandé et nous ne savons avec sûreté si la recommandation a mené au succès que si le remède a été administré et que le détenteur de l'animal nous fait part de ses observations et informations. Les cas enregistrés (anonymement) sont utilisés à des fins scientifiques et en partie pour des formations continues. Nous vous prions de nous faciliter notre travail en contactant directement votre conseiller Kometian. Ce dernier vous donnera en règle générale son numéro direct lors de la consultation. Il vous faut seulement quelques minutes pour nous informer sur la suite du cas et cela ne coûte rien. Vous pouvez le faire par courriel, WhatsApp / SMS ou par téléphone, ce qui vous convient le mieux. Si le traitement recommandé est couronné de succès et que vous le communiquez directement aux conseillers, cela se répercute positivement sur la morale du conseiller et le motive. Nos sincères remerciements au nom de tous les conseillers de Kometian !

Par la suite, vous recevez le dossier du cas et on vous demande de juger le patient et la consultation moyennant un questionnaire en ligne. Cela nous fournit également d'importantes données, qui rendent notre travail fiable vis-à-vis de personnes et organisations qui nous soutiennent, mais aussi vis-à-vis de critiques de toutes sortes et nous amènent une large reconnaissance. Au nom de la gérance et du comité de Kometian, nous vous remercions de votre coopération.

Annonce :

Anuschka souffre d'une mammite aigüe.